

Ä1 Einführung einer politischen Geschäftsführung

Antragsteller*in: Benedikt Spangenberg, Corinna Schoeneberg, Elfriede Brinker-Meyendriesch,
Johannes Massolle, Marita Gelincik, Rainer Bode, René Stienemann, Stefan
Riese, Wilhelm Achelpöbler

Änderungsantrag zu S1

[Anmerkung der Organisation: Im ursprünglichen Antragstext waren zwei Anträge enthalten. Der erste Antrag, der die Tagesordnung ändern wollte, sodass [zunächst über den Antrag SK1 abgestimmt würde, findet sich nun als Änderungsantrag zur Tagesordnung.](#)]

2. Antrag zu Antrag S1 "Einführung einer politischen Geschäftsführung

(Falls Antrag SK1 beschlossen wird)

Wir beantragen: Die KMV beschließt, den Antrag S1 (Einführung einer politischen Geschäftsführung) an die heute gegründete Kommission für eine Strukturreform zu überweisen.

Begründung

Wenn wir Antrag SK1 beschließen, der eine Kommission, die Vorschläge zu einer Strukturreform unseres Kreisverbands entwickeln soll, einrichten will, macht es unseres Erachtens keinen Sinn, eine bedeutende Strukturänderung, nämlich die Einführung einer politischen Geschäftsführung schon vorab zu beschließen. Wir beantragen, falls die Kommission eingerichtet wird, den Vorschlag zur Einführung einer politischen Geschäftsführung an diese Kommission zu verweisen. Das geht natürlich nur, wenn wir bereits wissen, ob es die Kommission geben wird. Deshalb muss zuerst entschieden werden, ob wir solch eine Kommission einrichten.